



## 採点の日々、準備の日々。

期末終了！ とりあえず（つまり、答案がいつか返ってくる…ということを忘れれば？）、やった～！といった感じであろう。10月3日（水）の後期始業式の日には3教科の実力テストがあるというものの、次の中間考査は12月である。それまで考査はない！この解放感は、何とも言えないはずである。やはり、人生、苦しいことがないと、喜びは得られないのである。ははは…。

一方、我々教員は、採点の日々が待っている。君たちが星陵祭の準備に夢中になっている間に、我々は必死になって前期の成績処理に励むことになるのである。特に3年生の担任は、センター試験の出願も近づいてくるし、指定校推薦もあったりするしで、間違いなく数字を処理したり、文書を作成したりすることが求められるわけで、君たちの解放感とは正反対の気分には違いない。それは、我々1年生の担任も同じであるが…。

\*

さて、その星陵祭だが、役者諸君はきちんと台本を頭にたたき込むこと！ 台本が入っていなければ、演出も何もあったものではない。基本的な動きが出来ているからこそ、演出が加わってよりよいものになるのだから、その基本の動きが出来なければどうしようもないのである。特にこの「寸前家族」のおもしろさは、愉快的な登場人物たちの、軽妙な会話のやり取りに掛かっているといっても過言ではないから、その会話がテンポよく展開していかないと、魅力が半減してしまう。

ここはぜひ根性を出して、是が非でもセリフを完璧にしてほしい。

ちなみに、部活の関係で、警察官役？に●●くんが急遽抜擢されるという話も聞いた。これから取りかかるのは大変だろう。他の役者諸君、ぜひバックアップしよう。

\*

明日からの3連休は、担任団が交替で当番を決めているので（私は土曜日の午前中）、朝8時半から夕方4時半までは自由に活動できる。時間を有効に使い、みんなで楽しみながら準備を進めよう。

ただし、4時半完全下校だから、4時過ぎには作業を止めて、帰宅の準備に入ること。また、3連休最後の敬老の日（月）には、後片付けにも気を配って、翌日の授業に支障のないように教室を復元してほしい（9月3日の朝のようなことがないように…）。

\*

一方、20日（木）までは授業もある。星陵祭の準備を言い訳にして、授業態度がイイ加減にならないようにしよう（言い訳をする人間は、どんな場合にも言い訳をするようになってしまうものだ…）。こういう時に、実はその人の本質や、クラスの力が出るものである。もちろん、予習・復習が間に合わなくなることもあるだろうが、そういう時こそ授業にしっかり集中して、家でできない分をその場でやりきるくらいの気持ちで授業に臨んでほしい。そういうまじめな態度が、結局は星陵祭の成果にも結びつくに違いない。